

NOTA DE PRENSA

(01-07-2013)

COMIENZA EL HORARIO DE VERANO EN EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID

La institución modifica sus horarios los meses de julio y agosto

Hoy, lunes 1 de julio, comienza el **horario de verano** del Museo de la Ciencia de Valladolid. De esta forma, durante los meses de julio y agosto, los interesados podrán disfrutar tanto de la oferta permanente del Museo como de las exposiciones temporales de martes a viernes, de 11.00 a 19.00 h; los sábados y festivos, de 11.00 a 20.00 h; y los domingos, de 11.00 a 15.00 h.

Por su parte, la **Casa del Río** - ubicada bajo la pasarela peatonal- permanecerá abierta de martes a viernes, de 11.00 a 14.30 h; los sábados y festivos, de 11.00 a 14.30 y de 16.30 a 20.00 h; y los domingos, de 11.00 a 14.30 h.

Escuela de verano: un día en la sabana

Además todos los miércoles y jueves de julio, el Museo de la Ciencia de Valladolid organiza la "Escuela de Verano: un día en la sabana". Un taller dirigido a niños y niñas de entre 7 y 12 años, en el que los participantes se sumergirán en un paisaje tapizado de hierba y árboles, en el que se integran numerosos ejemplares de especies procedentes de la sabana africana – leones, antílopes, aves...-. Identificación de especies, sonidos de la sabana, cultura masái... y otras muchas más actividades tendrán lugar durante este original taller.

Más información:

MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID

Departamento de Comunicación

983144300

E-mail: prensa@museocienciavalladolid.es